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    23番  福﨑  和士  議 員 

 

 

１ 行財政改革について 

 

  (１) 平成18年３月に策定した「鹿屋市指定管理者移行計画」に基づき、管理者を選

定してきたと思うが、現在指定管理者制度を導入できる施設はいくつあるのか。 

 

 (２) 人口減少や少子高齢化が進む中、これからも同じような内容で指定管理者制度

を継続していくのか。 

 

 (３) 本市公共建築物の老朽化が進む中、今後公共施設の整備をどのように行ってい

くのか。 

 

 

２ 建設行政について 

 

  (１) 公共工事入札不調が数年前から見受けられるようになったが、昨年度までの入

札不調の件数とその理由を示されたい。 

 

 (２) 入札不調とならないために改善されたことがあれば示されたい。 

 

 

３ 教育行政について 

 

  (１) 平成29年度より各学校に電子黒板が導入されたが、現在活用されていない学級

もあると聞くが、現状はどうか。 

 

  (２) 今年度からタブレットを用いた授業が行われているが、不備や問題はないか。 


